

VIOLENCIA CONTRA CAPACITADORES Y SUPERVISORES

# El INE llama a la civilidad, tras 89 casos de inseguridad

Joaquín Rubio calificó como antidemocráticas las agresiones hacia su personal y el asesinato de un funcionario en el municipio de Axapusco



▲ La ola de violencia se concentra en la zona oriente de la entidad mexiquense. Foto especial

GERARDO GARCÍA

A unas semanas de la jornada de votaciones del 2 de junio, el Instituto Nacional Electoral (INE) contabiliza 89 casos de inseguridad en contra de su personal y el asesinato de un funcionario en Axapusco, en el Estado de México, por lo que llamó a la civilidad, porque, advirtió, que cualquier atentado registrado es en contra de la democracia.

Pese a este escenario, se descartó solicitar redoblar la seguridad, pero mantendrán la coordinación con las autoridades mexiquenses a través de las Mesas Políticas y de Seguridad del estado y la federación, así como municipales y regionales.

Ante los medios de comunicación, el vocal ejecutivo de la Junta local del INE en la entidad, Joaquín Rubio

Sánchez, contabilizó los 89 casos de violencia común contra su personal, capacitadores y supervisores, desde el robo de equipo y pertenencias hasta agresiones.

Los casos se concentran, principalmente, en la zona oriente y focalizado en Chimalhuacán, Chalco, Valle de Chalco, Chicoloapan y Ecatepec.

Por ello, Rubio Sánchez convocó a la civilidad, porque precisó que cualquier atentado en contra de servidores públicos o candidatos, no se convierte en un tema personal, sino contra la democracia.

"Tenemos 89 incidentes de inseguridad en el Estado de México con compañeros que andan en campo, principalmente, capacitadores y supervisores electorales", expresó.

Pero añadió "creo que un atentado no solamente contra nuestros

compañeros en campo, sino también contra cualquier candidato no es un atentado solamente en lo personal, es un atentado contra la democracia".

Rubio Sánchez indicó que el personal del INE cuenta con protocolos mediante los cuales usan vestimenta que los identifica, e incluso en las mesas municipales y regionales las autoridades conocen las actividades que realizarán o a dónde irán.

Afirmó que estar en coordinación ha permitido que en la contienda en curso en comparación con la del 2018, se hayan reducido sustancialmente los casos violentos, pues hace seis años fueron 490 incidentes y ahora sólo 89.

No obstante, lamentó el asesinato de su funcionario electoral en Axapusco, quien acudió a la región a fiscalizar las campañas electorales y se dirigía a Temascalapa en vehículo oficial. Aunque fue encontrado sin vida en la colonia en Santo Domingo.

Afirmó que se dio acompañamiento a sus deudos y que las autoridades de seguridad y justicia llevan a cabo las investigaciones, aunque desconocen si está ligado el caso con el proceso electoral, porque antes no refirió la víctima algún riesgo, ni la región tenía casos de inseguridad.

Por ello, descartó reforzar la seguridad, sino mantener la que ya se tiene actualmente porque ha permitido reducir los asuntos.